
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 25.02.2010

Top 5 Informationen und Sonstiges

1. Herr Neumann regte an, in Neu Degtow einen Teil der Straße Am Wiesengrund 
zur Einbahnstraße auszuschildern. Nach erfolgter Diskussion wurde der Vor-
schlag gemacht eine Unterschriftensammlung beibringen zu lassen.

2. Herr Neumann sprach die Pflegemaßnahmen an der Hecke beim Marktkauf an. 
Aus seiner Sicht und aus Sicht der Mitglieder wurden die Arbeiten sachgerecht 
durchgeführt.

3. Die durch den Winter entstandenen Schäden an den Straßen der Stadt wurden 
schon zum Teil repariert und als Vorsichtsmaßnahme wurden Schilder aufge-
stellt.

4. Herr Neumann informierte darüber, dass weiterhin im März und Oktober Gar-
tenabfälle verbrand werden dürfen. Er persönlich findet die Entscheidung des 
Kreisumweltausschuss im Interesse der Umwelt nicht gut.

5. Frau Huschke fragte an, was mit dem Platz neben der Tiefgarage passiert. Vor-
schlag des Ausschusses, Anlegung einer Blumenwiese. Der Samen wird durch 
Herrn Ullerich gespendet.
Frau Huschke möchte weiterhin, dass der Kreisverkehr am Bahnhof mit Rosen 
bepflanzt wird.
Für die Bepflanzung der Blumensäulen vor der Raiffeisenbank, werden vom 
Ausschuss Vorschläge eingereicht.

Herr Neumann beendete die Sitzung um 19.30 Uhr.
Zu Punkt 6 der Tagesordnung begab sich der Umweltausschuss zum Bauausschuss, 
wo dieser Tagesordnungspunkt in gemeinsamer Sitzung behandelt wurde.


